

BOLETÍN DE PRENSA No. 0015 En concordancia con las estadísticas hospitalarias, el incremento de la atención de pacientes adolescentes en la consulta de Ginecología y Obstetricia de la Maternidad Enrique Sotomayor, es constante, situación que motivó establecer un área para atender y brindar un servicio integral específico a mujeres jóvenes embarazadas, consideradas pacientes de alto riesgo.

“Un embarazo en la adolescencia es de alto riesgo, porque su aparato reproductor es inmaduro y no está apto fisiológicamente para concebir, además, existen muchos factores de riesgo que pueden alterar su embarazo”, manifiesta la Dra. Mariana Murillo, responsable del área.

Los especialistas han planificado un programa de atención integral a este tipo de paciente para identificar los factores de riesgos y darles charlas de orientación clínica, obstétrica y planificación familiar, para ayudarlas a aumentar su espacio intergenésico, además, de la atención psicológica y nutricional que reciben por especialistas que laboran en la Maternidad Enrique C. Sotomayor de la JBG

La Dra. Murillo señala que “por ser la Maternidad Sotomayor un Hospital de referencia hay una creciente demanda de pacientes jóvenes embarazadas y el objetivo de separar esta consulta es para brindar una atención más personalizada y ayudar a que la joven pueda llegar a feliz término su embarazo”.

Los embarazos en adolescentes traen consigo de manera muy frecuentes, las amenazas de aborto, preeclampsia y retardo del crecimiento, destaca la Dra. Mariana Murillo, quien atiende desde las 07H30 hasta las 11H30, de lunes a viernes.